

Inteligencia de Mercados - Cultura de negocios de Colombia

Cultura de negocios de Colombia/Inteligencia de mercados

Vestuario

Por: Legiscomex.com

Colombia es un país con una diversidad de climas, así como tiene ciudades frías, también las hay con climas bastante calurosos. Esto definirá la forma en la que deba ir presentado a una reunión de negocios, claro está que siempre será mejor ir lo más formal posible.

Si se va a reunir en ciudades con climas fríos o templados, puede usar un traje, camisa, corbata y zapatos formales en el caso de los hombres. Para las mujeres se recomienda un sastre, faldas no muy cortas y tacones y usar poco maquillaje.

En el caso de reunirse en una de las ciudades de clima caliente de Colombia, pude usar algo más liviano como un pantalón de dril, camisa y zapatos. Para las mujeres un vestido o un pantalón de telas frescas, blusa y tacones no muy altos.

Puede optar por el uso de jean, camisa y botas, si la reunión es en una fábrica, un puerto o una finca.

